

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

**DOMINGO** 7 DE AGOSTO DE 2016 | Año XLI | Número 14.278 | EDICIÓN AMÉRICA

# Los equipos económicos acercan a PP y Ciudadanos

La relación entre Luis de Guindos y Luis Garicano facilita el entendimiento

J.J. MATEO / A. MAQUEDA, **Madrid** El presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, y el líder de Ciudadanos, Albert Rivera, tienen previsto reunirse en los próximos días. En la perspectiva de las complicadas negociaciones para superar la investidura y formar Gobierno, la defensa común de la estabilidad presupuestaria y la sintonía entre los gurús económicos del PP -Luis de Guindos- y de Ciudadanos -Luis Garicano- facilitan el entendimiento para negociar el techo de gasto y los Presupuestos. Esta afinidad no es extensible a Cristóbal Montoro, ministro de Hacienda. Ciudadanos critica la amnistía fiscal, la bajada de impuestos antes de las elecciones y el diseño del impuesto de sociedades. Por eso, el partido naranja quiere "reformar el impuesto de sociedades con un decreto ley, porque solo recauda 12.000 millones (...) Se-

#### **Trump retrocede** en la ofensiva contra su partido P5

OPINIÓN

Hebe, de la heroicidad al esperpento

Jorge Fernández Díaz

gundo, techo de gasto. Y tercero, Presupuestos". La fuente consultada se muestra "cautelosamente optimista" sobre las posibilidades de acuerdo. PÁGINA 13

## La ofensiva internacional pone en jaque al califato

El asedio múltiple de la coalición provoca importantes pérdidas de territorio, recursos y efectivos al Estado Islámico

N. SANCHA / R. GONZÁLEZ **Beirut / Túnez** 

El gran proyecto del califato del Estado Islámico (ISIS, por sus siglas en inglés) se desmorona. La reciente escalada de la ofensiva internacional está cuarteando el poder de la organización yihadista después de dos años de imparable y sangrienta expansión. El ISIS ha perdido ya más de la mitad del territorio que controlaba y ha visto reducirse considerablemente los efectivos y los recursos. Además, sus tres grandes bastiones están actualmente sometidos a ofensivas simultáneas en las que se juega la supervivencia: Raqa, la capital de facto en el norte de Siria; Mosul, en Irak, y Sirte, el feudo libio

**Acuchilladas dos** policías belgas al grito de "Alá es grande"

cercado por fuerzas locales y bombardeado esta semana, por primera vez, por fuerzas estadounidenses. En estas condiciones, el grupo terrorista tiene cada vez más difícil el gobierno de las poblaciones que controla.

La respuesta del ISIS, que podría pasar progresivamente a la clandestinidad, según los expertos, es perpetrar más atentados y elevar a sus simpatizantes al rango de "combatientes" sin necesidad de pasar por el campo PÁGINAS 2 Y 3 de batalla.





**GRAN ESTRENO OLÍMPICO DE MIREIA.** La nadadora española Mireia Belmonte se acercó ayer al podio al clasificarse para la final de 400m estilos, tras quedar segunda en la semifinal por detrás de la gran favorita. la húngara Katinka Hosszu. / E. LAVANDEIRA (EFE)

idea

### Cuando ya no funcionen los antibióticos

El abuso de estos medicamentos ha reducido su eficacia y tiene graves efectos en la salud pública Javier Sampedro, Rafael Cantón

La nueva primavera tunecina J. Martín

negocios

La guerra de las cervezas



### El caos reina en la primera jornada de los Juegos

Después de la espectacular ceremonia de inauguración, la primera jornada de los Juegos de Río se desarrolló en medio del caos, entre atascos, desinformación, largas colas y el colapso de PÁGINAS 27 Y 33 los transportes.

Purito Rodríguez se despide del ciclismo con diploma P30

Las veteranas toman el mando en la gimnasia

Sergio García, baza española

en el debut del golf